



92^e Rallye Automobile Monte-Carlo (22-28 janvier 2024*)

Cap à Gap !

En raison de travaux importants ne permettant plus de disposer de l'ensemble des surfaces nécessaires pour l'aménagement du parc d'assistance et des différentes infrastructures en Principauté, le Comité d'Organisation de l'Automobile Club de Monaco a opté pour un retour dans le département des Hautes-Alpes, plus précisément à Gap, ville hôte de 2014 à 2021.

En revanche, le départ officiel, l'arrivée de l'épreuve et la cérémonie de remise des prix continueront d'être organisés à Monaco.

Le parcours détaillé de cette 92^e édition, qui aura lieu du 22 au 28 janvier 2024, sera annoncé à la fin du mois prochain...

Monaco, le 6 juin 2023

*Sous réserve de l'approbation du calendrier par le Conseil Mondial du Sport Automobile de la FIA.

92th Rallye Automobile Monte-Carlo (January 22-28, 2024*)

Back to Gap !

Due to major works, it was unable to secure all the space required to maintain the service park and the various infrastructures in the Principality. Therefore, the Organizing Committee of the Automobile Club de Monaco decided to return to the Hautes-Alpes department, more precisely to Gap, the host city from 2014 to 2021.

However, the official start, finish and prize-giving ceremony of the event will continue to be held in Monaco.

The detailed route of this 92nd edition, which will take place from 22 to 28 January 2024, will be announced next month...

Monaco, 6th June 2023

* Subject to the calendar approval by the FIA World Motor Sport Council.